

## El Trofeo Cuchillero Mayor del Año, entregado por APRECU, ha sido otorgado este año a la Asociación de la Prensa

rada en 2001 como un centro de formación, aprendizaje y cualificación para jóvenes parados con edades comprendidas entre 16 y 18 años.

En este último año, dado que los productos relacionados con la cuchillería no son de primera necesidad, la actual crisis económica está haciendo mella en este sector que venía arrastrando, y superando con gran esfuerzo, muchos problemas desde hace más de un siglo.

No obstante, el presidente de APRECU, Andrés Barbero, muestra un gran agradecimiento a la sociedad albaceteña, siempre volcada con el sector cuchillero y a la que no le está afectando la crisis para regalar cuchillería cuando quiere realizar un obsequio representativo de Albacete: "El ciudadano albaceteño está siendo un importante embajador para nosotros", agradece Andrés Barbero.

### Promoción del sector a través de certámenes

Un hecho destacado para promocionar el sector, iniciado por el Ayuntamiento en 1926, es la celebración de concursos que empezaron a cobrar relevancia desde que APRECU convoca en el mes de septiembre el Concurso Regional de Cuchillería, que este año cumple su XXVIII edición y para el que está prevista una ampliación con una nueva categoría, el premio a la pieza internacional, una invitación a concursar a cuchilleros artesanos de Italia, Alemania y Francia. Como paso previo a esta internacionalización del Concurso Regional, este año habrá expuestas en el Salón de la Cuchillería de la Feria, por primera vez, piezas de artesanos de Maniago, Italia.

Asimismo, este año se celebra la XV edición del Concurso Literario García Carbone y la tercera entrega del Trofeo Cuchillero Mayor del Año, muestra de reconocimiento a personas que, siendo ajenas al sector, han trabajado por la cuchillería y que, habiendo sido concedido en las anteriores ediciones a Manuel Pérez Castell, como alcalde de



Vendedores ambulantes de cuchillería. Almansa 1950.

Albacete, y a José Sánchez de la Rosa, gran defensor de la cuchillería desde sus libros y columnas periodísticas, este año el Trofeo de Cuchillero Mayor ha recaído sobre la Asociación de la Prensa, en reconocimiento al apoyo recibido a lo largo de los 31 años de vida de APRECU.

También en agradecimiento a la labor realizada en pro del sector, la Asociación, en su tradicional comida de hermandad de la Feria, realizará una Mención Especial al representante de la cuchillería

en FITUR, José Luis Mayoral, quien vestido de mochilero ha hecho llegar navajas a grandes personalidades, entre ellos el Rey.

La Asociación tampoco ha querido olvidar los 25 años de dedicación de Amós Núñez ocupando diversos cargos dentro de la Junta Directiva de la Asociación y, con motivo de su 65 cumpleaños, va a ser nombrado Socio de Honor de APRECU.

Asimismo, el Museo Municipal de la Cuchillería, también con el fin de promocionar

el sector, convoca anualmente el Concurso de Dibujo Infantil, que este año cumplirá su sexta edición, y el Concurso de Fotografía, que celebra su octava edición.

### La Casa de Hortelano, Museo de la Cuchillería

El Museo Municipal de la Cuchillería de Albacete, inaugurado el 6 de septiembre de 2004 por el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, se halla ubicado en el

Monumento al cuchillero en la Plaza del Altozano de Albacete.

